

公民館講座「ビーズ de マスクチェーンづくり」が行われました

5月18日(水)公民館において、公民館講座「ビーズ de マスクチェーンづくり」が行われました。

コロナ禍により、マスク生活が続いているなか、少しでも生活に彩りを添えようと4人の方が参加し、公民館グループ・サークルのビーズサークル Legare(レガーレ)井上香保理さん指導のもと、小さなビーズに悪戦苦闘しながらも、楽しそうに制作していました。



給食センターに卵が寄贈されました

6月17日(金)吉野徹さんから卵46kgが、小中学校の給食用として給食センターへ寄贈されました。殻は茶色、黄身はレモンイエローの卵を、丹精込めて作っていらっしゃいます。

卵は6月20日(月)に高野豆腐の卵として子どもたちに提供され、おいしくいただきました。



もっきりや
吉野 徹さんより

中央小CS

学校応援隊の活動

～学級園の畑おこし～

5月18日(水)中央小学校において、CSの活動の一環として実施している「学校応援隊(学校支援ボランティア)人材バンク」に登録された大累正太さんが、学級園の畑おこしにご協力いただきました。



← 硬くて雑草だらけだった畑おこし前の学級園

ふかふかの状態に大変身！



お花を植えました

北光第一町内
老人クラブ



お花が大きく育ってくるといいね!

↑老人クラブの方が丁寧に教えてくれました!



6月6日(月)にすすらん団地において、北光第一町内老人クラブとさくら保育園の園児たちによる花植えが行われました。晴れ渡った空の下、園児たちは汗をかきながらペゴニアやマリーゴールドなどの花を丁寧に植えていました。園児たちは「大変だったけど、楽しかった」と言っていました。